

247 Psycho-Skop

249 Editorial

- 249 Der 106. Deutsche Ärztetag 2003 in Köln – Konsequenzen für die Weiterbildungsdiskussion
Fritz Hohagen

250 Originalarbeiten

- 250 Sozialmedizinische Begutachtung und psychosomatisch-psychotherapeutische Behandlungsempfehlung bei Patienten mit somatoformen Beschwerden und Rentenwunsch
Harald Gündel, Cornelis Stadtland, Dorothea Huber
- 258 Psychosoziale Belastung und subjektives Erleben von Melanompatienten in der ambulanten Nachsorge
Andreas Blum, Dorothea Blum, Waltraud Stroebel, Gernot Rassner, Claus Garbe, Martin Hautzinger
- 267 Das Lübecker Interview zum psychosozialen Screening (LIPS) – Eine Validierungsstudie bei Patienten mit koronarer Herzkrankheit
Dieter Benninghoven, Timo Specht, Sebastian Kunzendorf, Anne Ebeling, Stefanie Friedrich, Ingrid Jantschek, Günter Jantschek
- 275 Selbst-Empfänger-Beziehungen bei potenziellen Spendern vor Leberlebendspende – Eine Diagnostik mit der Repertory-Grid-Technik
Marc Walter, Otto B. Walter, Herbert Fliege, Burghard F. Klapp, Gerhard Danzer

249 Editorial

- 249 The 106th „Deutsche Ärztetag“ in Cologne – Consequences for the Discussion About Continuing Medical Education
Fritz Hohagen

250 Originals

- 250 Assessment and Psychotherapeutic Options of Patients with Somatoform Disorders and a Claim for Invalidity Pensioning
Harald Gündel, Cornelis Stadtland, Dorothea Huber
- 258 Psychosocial Burden and Subjective Experience of Melanoma Patients in the Ambulant Follow-Up
Andreas Blum, Dorothea Blum, Waltraud Stroebel, Gernot Rassner, Claus Garbe, Martin Hautzinger
- 267 The Luebeck Interview for Psychosocial Screening (LIPS) – A Validation Study with Patients Suffering from Coronary Artery Disease
Dieter Benninghoven, Timo Specht, Sebastian Kunzendorf, Anne Ebeling, Stefanie Friedrich, Ingrid Jantschek, Günter Jantschek
- 275 Personality and Donor-Recipient Relationships of Potential Donors Before Living Donor Liver Transplantation – Diagnostics with the Repertory-Grid Technique
Marc Walter, Otto B. Walter, Herbert Fliege, Burghard F. Klapp, Gerhard Danzer

281 Buchbesprechung

282 Kongressankündigungen